

Accueil en milieu familial

La chaleur d'un foyer pour chaque enfant

Croix-Rouge neuchâteloise

Association cantonale de la Croix-Rouge suisse



Être famille d'accueil
c'est offrir un cadre
sûre à un enfant et
le soutenir dans son
développement
cognitif, affectif et
social



Qui peut devenir famille d'accueil ?

Toute personne majeure peut devenir famille d'accueil, pour autant qu'elle remplisse les critères suivants :

- Domiciliée dans le canton de Neuchâtel ;
- Offrant un environnement de vie stable ;
- Ayant un emploi du temps qui permette l'accueil d'un enfant ;
- Sans antécédent judiciaire, ni contre-indication médicale.

Vous êtes intéressé à devenir famille d'accueil ?

1. Vous participez à l'une de nos soirées d'information ou sollicitez un entretien individuel ;
2. Le processus d'autorisation à devenir famille d'accueil est lancé ainsi que l'appairage entre la famille et un enfant en attente de placement ;
3. Vous bénéficiez du soutien continu de la Croix-Rouge neuchâteloise, de supervisions individuelles et de formations variées grâce à un riche réseau de professionnels.

A chaque instant de votre vie de famille accueillante, comptez sur notre accompagnement en partenaire avec le SPAJ !

Contact et inscription

Plus d'infos ici ↴

📞 032 886 92 01

✉️ amf@croix-rouge-ne.ch

🌐 croix-rouge-ne.ch



Tout don fait la différence ❤

IBAN : CH90 0900 0000 2000 1504 8



 **ne.ch**
RÉPUBLIQUE ET CANTON DE NEUCHÂTEL

Croix-Rouge neuchâteloise
Association cantonale de la Croix-Rouge suisse

